



La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple ha celebrado la XVIII Jornada de Formación de Voluntariado, en las instalaciones de Fundación Cruzcampo el día 1 de octubre 2015.

D. Julio Cuesta, Presidente de la Fundación Cruzcampo, dio la bienvenida a todas las participantes, junto con nuestra Presidenta D<sup>a</sup> Agueda Alonso, animándolas a continuar con su importante labor. Nos acompañó D<sup>a</sup> Lola de Pablo en representación del Partido Popular.

Como cada año, hemos acercado la realidad de la Esclerosis Múltiple a nuestro voluntariado, para hacerles partícipes del día a día de las personas que padecen esta enfermedad.

Hemos contado con D<sup>a</sup> Reyes Valdés, Psicóloga Sanitaria y Logopeda de ASEM, que nos ofreció la ponencia “Cómo afrontar la Esclerosis Múltiple” y D<sup>a</sup> Carmen Ruiz, abogada de nuestra entidad habló sobre “Novedades legislativas”.

D<sup>a</sup> Ana Belén Navarro, D<sup>a</sup> Antonia Heyworth y D. Francisco Aguilar nos ofrecieron su testimonio personal, como afectados de Esclerosis Múltiple, poniendo el punto más humano a este encuentro, con un importante toque de humor.

Entregamos Diplomas en reconocimiento a su labor a D<sup>a</sup> Dolores Gómez Sánchez, D<sup>a</sup> Francisca Marmaneu Gómez y D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Fernanda Vela Flores.

Entregamos nuestro “premio a la labor social” a Canal Sur Radio (RAI), Programa “Andalucía sin Barreras”, por su implicación en ayudar a las personas con discapacidad y a la Esclerosis Múltiple. Recogió el premio D<sup>a</sup> Pilar Pastrana, Directora de la RAI.

Aprovechamos para presentar el último Manual editado por FEDEMA, “La seguridad del paciente”, subvencionado por la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, con la colaboración de MERCK SERONO.

La clausura de la Jornada corrió a cargo de D. Gonzalo Rivas, Director General de Personas con Discapacidad de la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía.

Nuestro agradecimiento a la Fundación Cruzcampo por su maravillosa acogida y su ayuda constante, a Biogen y a Fundación Once por su colaboración y a todos los que han hecho posible la celebración de este acto.

Agueda Alonso  
Presidenta de ASEM  
664255235  
esclerosismultiple@hotmail.com





